

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat ditarik beberapa kesimpulan pada pengujian Pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* Terhadap Pendapatan PT BNI Syariah. Dalam penelitian ini, yang diwakili oleh Pembiayaan *Mudharabah* sebagai variabel independen dan Pendapatan sebagai variabel dependen, yang tergolong dalam Laporan Keuangan Neraca dan Laba/Rugi PT BNI Syariah selama jangka waktu tiga tahun dimulai dari periode tahun 2015 sampai dengan tahun 2017 adalah sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh yang signifikan. Karena nilai t tabel 1.69552 ($1.422 < 1.69552$), serta nilai signifikansi yang lebih besar dari 0.05 ($0.165 > 0.05$) dan berdasarkan kurva uji t_0 yang merupakan daerah penerimaan H_0 berada diantara kedua daerah penolakan. Artinya nilai t hitung tidak lebih dari t tabel atau $1.42 < 1.69$ sehingga hasil perhitungan berdasarkan kurva diatas menyimpulkan t hitung berada pada daerah penerimaan H_0 .
2. Dengan penaksiran besarnya korelasi yang digunakan adalah terdapat tingkat hubungan yang rendah dengan koefisien korelasi sebesar 0.247 terletak pada interval koefisien 0,02 – 0,399.

B. SARAN

Adapun saran yang dapat disimpulkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan adalah sebagai berikut:

1. Sebaiknya para pengusaha lebih memilih pembiayaan berbasis syariah seperti pembiayaan *mudharabah* di Bank BNI Syariah sebagai solusi untuk berbisnis dibandingkan dengan bank konvensional. Karena jelas pada laporan keuangan, pendapatan dan bagi hasil bersifat transparan dan jika ada pihak yang khawatir dengan kerugian bisa langsung mengetahuinya.
2. Untuk para akademisi, hal ini diharapkan menjadi masukan dimana perlu dikaji kembali variabel-variabel perbankan syariah dalam penelitian terhadap pembiayaan *mudharabah*, pada perusahaan berbasis syariah sehingga dapat dijadikan pegangan yang pasti untuk menentukan faktor-faktor yang mempengaruhi pendapatan operasional penyaluran dana PT BNI Syariah.
3. Untuk penelitian selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini dengan mengganti atau menambahkan variabel-variabel lain dari faktor-faktor fundamental seperti *murabahah*, *ijarah*, *musyarakah*, *istisna*, dan *salam* dan rasio akuntansi lainnya yang dapat mempengaruhi atau tidak.